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VOTE DES SUBVENTIONS 2021
Monsieur le Maire propose à l'ensemble du Conseil Municipal, sur proposition de la 

commission des finances, les subventions aux associations suivantes :

Bibliothèque
Touvois Animation
FTBC - Falleron Touvois Basket Club
Mikado (Parents d'élèves Ecole Aquarelle)
Historien du Pays de Retz
Ecole St Louis
Judo Club Falleron
UNC Union Nationale des Combattants
Comité des Fêtes
3 raquettes

1000,00 
500,00

1200,00
250,00 
50,00 

1200,00 
300,00 
100,00 
800,00 

50,00 
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 Alain PINABEL
Adjoint Bâtiments 

Mesdames, Messieurs,

En ce début d’année 2021, du moins pour ce 
premier semestre, les conditions sanitaires que 
nous connaissons depuis maintenant une année, 
perdurent. Avec les confinements et le couvre-feu, 
nos conditions de vie en sont impactées.

Souhaitons qu’avec la vaccination sur l’ensemble 
des citoyens, nous puissions retrouver notre vie 
d’avant. Les beaux jours arrivant, nous sommes tous 
impatients, petits et grands, de retrouver les petits 
plaisirs de la vie…
Le Budget 2021 ayant été voté, des travaux seront 
réalisés sur les bâtiments. Il s’agit entre autres, de la 
rénovation de la toiture du lavoir près de l’église, 
et la mise en place de volets extérieurs sur l’école 
Aquarelle. Par ailleurs, des études sont en cours pour 
le devenir de la salle des sports, pour sa remise en 
état. Les études financières nous permettront de 
déterminer le meilleur scénario avec une recherche 
de financements. La consommation d’énergie des 
bâtiments publics sera dans les prochains mois un 
véritable sujet. En effet, l’Etat à travers le décret 
tertiaire 2019-771 nous demande de réduire nos 
consommations. Des objectifs sont donnés avec une 
réduction progressive à 40 % d’ici 2030, par rapport 
à 2010, 50 % en 2040 et 60 % en 2050. Pour ce faire, 
nous aurons l’aide du SYDELA de Loire-Atlantique.

La première étape avec comme date butoir de 
septembre 2021 consistera à identifier les bâtiments 
concernés, à recueillir les données de consommation 
et la définition de la stratégie de rénovation ou 
d’amélioration de la performance énergétique du 
patrimoine de la collectivité. Les travaux réalisés en 
2020 /2021 concernent l’Eglise et la Mairie.

- L’Eglise depuis le début de l’année est de nouveau 
opérationnelle.

- La Mairie, depuis avril 2021, est à nouveau ouverte 
après de longs mois de travaux. Il était temps : les 
conditions de travail pour les agents et les conditions 
d’accueil pour le public étaient difficiles.

C’est aujourd’hui une mairie accueillante et bien 
rénovée que vous aurez l’occasion de découvrir lors 
de votre venue. Le personnel communal continue de 
fournir les efforts nécessaires dans les domaines qui les 
concernent, à savoir le restaurant scolaire, l’école, la 
mairie et les services techniques, qui s’adaptent aux 
contraintes que nous connaissons.

Les incivilités : depuis quelques mois, la Commune fait 
l’objet de dégradations sur les bâtiments publics et 
sur les véhicules. Plusieurs plaintes ont été déposées 
par le Maire à la Gendarmerie. Des enquêtes sont 
menées et finiront par identifier les auteurs, qui auront 
à répondre de leurs faits devant les tribunaux.

Par ailleurs, la commission "Technologies nouvelles" 
étudie actuellement des solutions pour stopper ces 
incivilités comme la vidéoprotection.

Je vous souhaite à chacune et chacun  
d’entre vous un très bel été.

Alain PINABEL,
1er Adjoint.
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 Jean-Paul Grondin
Adjoint Voirie

 INFO AGRICULTURE
Bonnes conditions agricoles  
et environnementales

Maintien des haies :

Il est quasiment impossible 
de supprimer une haie. Cette 
action est très encadrée. 
Il est préférable de faire 
une déclaration auprès de 
l’administration et d’implanter 
une nouvelle haie avant de 
détruire l’ancienne. 

Un formulaire remplissable est 
à demander et à renvoyer en 
recommandé à la DDTM44 
(Direction Départementale des 
Térritoires et de la Mer de Loire 
Atlantique).

Adresse : DDTM44 - 10 Boulevard Gaston Serpette - BP 53606 - 44036 NANTES Cedex
NB : tout élagage est interdit pendant la période du 1er avril au 31 juillet.

SUPPRESSION AUTORISEE D’UNE HAIE ‘’DESTRUCTION’’ 

SUPPRESSION AUTORISEE D’UNE HAIE AVEC REMPLACEMENT ‘‘REIMPLANTATION’’

Déplacement d’une haie sur la 
même parcelle ou sur 

l’exploitation suite au transfert de 
parcelles ou pour réunir deux 

parcelles (agrandissement, 
installation, transfert)

Déplacement dans un 
but environnemental 
sur prescription d’un 
organisme reconnu 
par l’Administration

Destruction suivi d’une 
réimplantation au même 

endroit (éléments morts ou 
modification des espèces)

Nécessité d’un 
nouveau chemin 

d’accès 
à une parcelle 
(largeur <10 m)

Création ou 
agrandissement d’un 

bâtiment
(permis de 
construire)

Gestion sanitaire 
gérée par 

l’Administration

Réhabilitation d’un 
fossé pour rétablir la 

circulation 
hydraulique

DECLARATION 
AUPRES DE LA DDTM

Aménagement 
foncier avec travaux 

d’utilité publique
(remembrement)

DECLARATION 
AUPRES DE LA DDTM

Travaux déclarés 
d’utilité publique

PAS DE DECLARATION 
AUPRES DE LA DDTM

Déplacement de 2% du linéaire total 
de l’exploitation ou 5 m par campagne  

(le chiffre le plus élevé des deux)

Je me nomme Pascal Naud. Parmi 
mes nombreux hobbies, il y en a un 
qui m’intéresse particulièrement, 
c’est le soin apporté aux passereaux. 
J’ai installé quelques nichoirs et une 
mangeoire où je dépose quelques 
boulettes de graisse et des graines. 
Ainsi tout en déjeunant, de ma fenêtre 
de cuisine je peux aisément regarder 
le balai d’oiseaux venir picorer. Mais 
j’ai une attention particulière pour une 
autre espèce d’oiseaux qui ne viendra 
jamais se nourrir de mes graines. C’est 
l’hirondelle rustique dont le nombre est 
en constante diminution. Il y a plusieurs 
raisons à cela : 

- Les pesticides, par exemple, qui 
détruisent une partie de leur nourriture. 
Mais heureusement il leur reste les 
moustiques. Elles sont capables d’en 
manger un nombre considérable par 
jour, 

- Lors de la migration, beaucoup 
d’entre elles meurent en affrontant 
les tempêtes de sable (pour celles qui 
traversent les déserts) 

- La fatigue des longs voyages 
(parfois avoisinant les dix mille 
kilomètres) les fragilise. Plus fâcheux, 
leurs habitats s’amenuisent. En effet, 
nos vieilles bâtisses se rénovent et cet 

oiseau ne trouve plus assez de lieux 
pour fonder sa famille. Il faut donc 
savoir les accueillir en leur réservant 
des nids artificiels que l’on peu 
fabriquer (nombre de tutos se trouvent 
sur internet) et fixer une planchette 
sous cette construction pour éviter aux 
fientes de tomber sur nos voitures si 
elles sont garées juste en dessous. Ces 
oiseaux ne nichent pas n’importe où. Ils 
savent exactement où s’installer pour 
éviter les prédateurs et les conditions 
climatiques défavorables. Il y a aussi 
les mares qui ont été bouchées et 
qui représentaient un formidable 
garde-manger. Mais aussi un moyen 
de mélanger l’eau à la terre et à une 
enzyme contenue dans leur salive 
pour former ainsi un véritable ciment 
nécessaire à la construction des nids. 
On peut les aider en cas de sécheresse 
en leur mettant à disposition de l’eau 

dans un récipient. Les autres espèces 
en seront ravies aussi. Ce bel oiseau au 
vol acrobatique et au chant agréable 
devrait attirer notre attention. Les 
deux parents accompagnent leur 
progéniture pour leur apprendre à 
voler. L’été dernier, j’ai participé à 
cette scène, un devant et l’autre 
derrière, c’était très émouvant. J’ai vu 
un reportage sur TF1 qui parlait d’une 
commune des Landes qui proposait à 
ceux qui le désiraient d’installer des nids 
artificiels dans des endroits propices. 
Cela fonctionnait pour certains. Les 
dernières hirondelles sont reparties 
à la mi-octobre, sans doute étaient 
elles de passage en provenance 
du nord de l’Europe et faisaient une 
pause avant de repartir vers les pays 
chauds. Il faut donc prendre soin de 
certaines espèces animales et limiter 
la prolifération d’autres envahissantes 
et nuisibles Si comme moi, il vous vient 
une empathie pour ces volatiles et 
que vous avez envie de les attirer 
dans un petit coin de votre propriété, 
vous pourrez si vous le désirez me 
le communiquer par SMS ou par 
téléphone au 06 67 02 76 82 ou bien 
par mail à pacano@hotmail.fr

 Programme de Voirie 2021

 LES HIRONDELLES
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 Présentation exploitation Agricole BIO 
Patrick LOQUET :
Au sein de notre petite commune rurale, nous comptons 
26 exploitations agricoles. Une dominance importante 
en élevage bovin. L’agriculture est le poumon vert de la 
ruralité.  Les agriculteurs Touvoisiens conduisent des actions 
dans le domaine économique et environnemental de 
notre territoire.

Notre rôle d'élu c'est d'être à l'écoute et de participer à 
l'échange près de nos concitoyens. Pour cela je suis allé 
à la rencontre d'un agriculteur, nommé Monsieur LOQUET 
Patrick dont l'exploitation se situe au Val de Morière. Cela 
fait une quinzaine d'années qu'il exploite sur la commune.

Présentation de l'exploitation agricole:
EARL BREIZH-LAIT
Superficie: 80 HA
Production principale: 60 vaches laitières BIO
Exploitation labéllisée bas carbone.

L’agriculture, qu’il s’agisse d’agriculture conventionnelle 
ou biologique, façonne les paysages et la biodiversité 
qui l’accompagne. Au quotidien, il est le gestionnaire 
d’un patrimoine, d’un terroir, et de la biodiversité 
environnante. 

La diversité des cultures, la taille des parcelles et 
l’aménagement du paysage prairies, haies sont des 
leviers déterminants pour permettre à la biodiversité 
de s’accroître. De part ses bonnes pratiques agricoles, 
il est le garant d’une biodiversité préservée. Il rend ainsi 
des services écosystémiques à la société. Monsieur 
LOQUET depuis son installation a déjà planté 3 kms de 
haies. Un partenariat a été réalisé avec le système U qui 
subventionnait les plans. Ce projet était soutenu par la 
chambre d'agriculture.

L’agriculture est un secteur en pleine mutation. Elle 
est fortement influencée par les dernières tendances 
sociétales, tant dans les aspects environnementaux 
(limitation de l’impact écologique, essor de l’alimentation 
biologique, etc.) que sociaux (rémunération plus juste 
des producteurs notamment).

Le métier d’agriculteur, traditionnellement considéré peu 
rémunérateur, pourrait ainsi largement profiter de ce 
tournant sociétal.

Merci à Monsieur LOQUET pour sa disponibilité.
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 L’ACCUEIL DE LOISIRS

Cet été l’accueil de loisirs est ouvert de 7h00 à 19h00 
avec des inscriptions à la journée ou demi-journée 
en fonction de vos besoins. De plus, deux séjours sont 
organisés cette année (un séjour pour les enfants de 
CE1 et CE2 et un séjour pour les enfants de CM1 et 
CM2). L’accueil de loisirs sera fermé du lundi 2 Août 
au vendredi 20 Août. 

Pour connaître le programme, recevoir des  
renseignements, réservations, inscriptions, vous pouvez 
contacter la directrice de l’accueil de Loisirs  
Marie RIAND au 06.22.54.59.30 ou à l’adresse mail 
suivante : touvois.enfance@utno.ifac.asso.fr 

 L’ESPACE JEUNE

Cet été, la Barak’Ados 
est ouverte du lundi au 
vendredi. Les horaires 
d’ouverture varient en 
fonction du planning d’activités qui sera transmis 
prochainement.  En fonction des conditions sanitaires, 
une soirée par semaine est prévue (jeudi soir).

Du 26 au 30 Juillet, un séjour sera organisé pour les 11 
– 17 ans. Attention, il n’y a que 6 places disponibles 
puisque nous partons avec 6 jeunes de Froidfond.

La barak’Ados sera fermée du lundi 26 Juillet au 
vendredi 3 Août. Pour connaître le programme, 
recevoir des informations, inscriptions, vous pouvez 
contacter le responsable de la Barak’Ados Ludovic 
Devroë au 06.77.38.37.03 ou à l’adresse mail suivante 
jeunesse.touvois@utno.ifac.asso.fr 

 Relais Petite Enfance 

Le Relais Petite Enfance accompagne : les 
recherches de mode de garde, la relation de contrat 
entre employeurs et professionnels de l’accueil 
individuel. Des permanences administratives ont lieu 
les jeudis des semaines impaires de 13h à 17h30 à 
la mairie sur rendez-vous. D’autres permanences ont 
lieu à Corcoué sur Logne et Legé.

Le Relais Petite Enfance vous propose : Une liste 
d’assistant(e)s maternel(le)s, un modèle de contrat 
de travail, un modèle de bulletin de salaire, un 
accompagnement. Le relais petite enfance 
propose aussi des matinées d’éveil pour les enfants 
non scolarisés et les professionnelles de l’accueil 
individuel. Les assistant(e)s maternel(le)s peuvent y 
participer sur inscription auprès de Séverine.

Quelques expériences en 2020 : Jeux d’eau, Jardinage, 
Un espace aménagé pour les jeunes enfants
                  
Contact : Séverine Bourasseau, 
Relais Petite Enfance - 3 rue Jules Ferry - 44650 LEGÉ
02 28 07 60 26 - rpe@ville-lege44.fr
Le Relais est fermé les vendredi après-midi

 Valérie Sorin
Adjointe Enfance 
L’année scolaire 2020-2021 de notre commune 

aura été très impactée par la crise de la 
COVID-19 comme de nombreuses municipalités. 

Comme vous, nous apprenions les décisions 
gouvernementales via les chaînes d’information le 

soir, la communication et l’anticipation n’étant pas 
forcement au rendez-vous.  Heureusement sur le terrain, les 

directrices des écoles, la directrice de l’ALSH, nos employés communaux 
et les élus ont été réactifs pour réfléchir et mettre en place  en quelques 
jours des protocoles sanitaires parfois difficiles à interpréter et à organiser 
dans nos structures.  Nous avons relevé le défi.  Les écoles, le périscolaire, 
l’accueil de loisirs, l’accueil jeunesse ont revus leurs organisations et fait 
appliquer les protocoles demandés.  Lors du précédent bulletin, nous 
vous avions annoncé un remaniement de l’organisation du restaurant 
scolaire en septembre 2021. Nous avons dû de nouveau la revoir en 
mars 2021 suite au protocole sanitaire renforcé de février 2021. Depuis, 
les écoles déjeunent sur deux services différents dans le but de limiter 
les brassages entre les différents établissements, le positionnement des 
tables pour le respect des 2 mètres a été repensé. Nous remercions les 
directrices des écoles et le personnel qui nous ont permis de mettre en 
place cet aménagement. Nous déplorons simplement que les effectifs 
n’aient pas baissé sur ce temps. Si le contexte a été difficile, les projets de 
la commune ont pu avancer et la création d’une nouvelle aire de jeux 
entre le lotissement des Vacoas et le lotissement de la Grosse Pierre II a vu 
le jour. Une structure en bois avec des des filets et des cordes d’escalade, 
deux jeux à ressort en bois implantés dans un espace boisé. Cette aire 
sera dans les mois à venir accessible par une voie douce.

Dans un autre registre, nous avons répondu à 
l’appel à projet pour l’équipement numérique 
des écoles primaires lancé par l’état dans le 
cadre du plan de relance. Dans ce contexte 
sanitaire, les écoles doivent s’adapter pour assurer 
la continuité des enseignements, cet appel à 
projet vise à :

 • Réduire les inégalités scolaires
 • Lutter contre la fracture numérique
 • Assurer un égal accès au service public de l’éducation

Cela permet aux écoles élémentaires (classes du CP au CM2) de se 
doter de matériel informatique nécessaire pour les apprentissages 
numériques. Notre dossier de demande de subvention pour l’école 
L’Aquarelle a été déposé avant le 31 mars 2021. Nous sommes en 
attente de la réponse.  Le City ParK, cette nouvelle structure sportive, 
sera prêt dès le début de l’été. Celui-ci sera accessible aux écoles, 
associations sportives, structures enfance Jeunesse et tout Touvoisien 
souhaitant faire du sport.  Aujourd’hui, il faut penser au futur et à la 
prochaine rentrée scolaire. Les effectifs des écoles restent stables et 
nous n’aurons pas à déplorer de fermeture de classes pour cette 
rentrée mais nous sommes sur une corde raide. Vous pouvez toujours 
contacter les directrices d’écoles pour inscrire vos enfants. Vos élus 
et employés communaux travaillent également sur de nouveaux 
projets  afin d’améliorer les services et d’enrichir le quotidien des jeunes 
touvoisiens.  Voici une liste non exhaustive de projets :

 • Le portail famille facilitant les inscriptions au restaurant scolaire, à   
  l’accueil périscolaire et l’ALSH.
 • la sécurisation du parking près de l’école L’Aquarelle avec un nouveau  
  tracé pour la circulation des véhicules et des piétons.
 • la réflexion d’élargir les heures d’ouvertures de la Barak’ados et de  
  proposer un temps supplémentaire pour les 11/13 ans.
 • Le projet pour la restauration scolaire d’offrir aux enfants une   
  alimentation locale et durable.
 • Le Permis de bonne conduite sur le temps de restauration scolaire  
  permettant aux enfants d’être de bons citoyens et d’aider le personnel  
  encadrant.
 • La mise en place d’un comité de pilotage Parentalité.

Si vous souhaitez participer à des projets et/ou soumettre de nouvelles idées, 
vous pouvez me contacter via l’adresse : service.education@touvois.fr 
C’est à plusieurs que nous pourrons construire l’avenir de notre jeunesse.
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ECOLE PRIVÉE ST MICHEL
 AUTOUR DU THEME DE L’ALIMENTATION

Pour comprendre les bienfaits d’une alimentation saine et équilibrée : Pour les plus jeunes : nommer, observer…  
écouter des histoires sur le thème.

Pour les autres : des vidéos, des débats, des activités de tris, de classement, des lectures d’albums.  Découvrir des 
oeuvres célèbres autour de l’alimentation, observer, mimer, imiter des oeuvres, donner ses impressions… Créer sa 
nature morte, l’inventer : utiliser des techniques différentes (photos, pastels, peinture, encre). Les conditions sanitaires 
ne nous ont pas permis de participer aux ateliers de goût. Dommage !

coordonnées

Ecole Saint Michel  
12, rue de la forêt  
44650 TOUVOIS
Tél : 02 40 31 63 66

ecole-saintmichel.touvois@wanadoo.fr

https://touvois-ecolesaintmichel.fr

La Directrice, Madame Clotilde 
Lebreton, se tient à votre disposition  
pour tout renseignement.

 DANSER AUTOUR DU THEME DE 
L’ALIMENTATION…

Dans le cadre de Musique et Danse, les enfants 
ont élaboré avec Albane des mouvements, 
des séquences de danse évoquant des 
ingrédients, des recettes…

 DEVENIR CITOYEN SOLIDAIRE

Dans le cadre de programmes, les élèves ont été sensibilisés au 
handicap en général et particulièrement aux maladies liées au 
foie et à la trisomie durant le mois de mars. Deux temps forts qui 
ont marqués les esprits des enfants.

 ET D’AUTRES PROJETS… La pandémie ne permet pas 
encore les sorties et les fêtes conviviales. L’école se prépare 
malgré tout une journée festive pour permettre aux CM2 qui nous 
quittent de se mettre des souvenirs plein la tête avant de partir.
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ECOLE PUBLIQUE 
L'AQUARELLE
  Entre littérature et arts visuels :  
 quand la magie opère...
Dans la continuité de leur projet de classe autour de 
la lecture du roman Harry Potter, les CE2-CM1-CM2 
de l’école Aquarelle vous présente un apperçu de 
leurs réalisations en arts visuels. Cette année, lorsque 
nos apprentis sorciers troquent leurs baguettes contre 
feutres et pinceaux, le maître mot est la COOPERATION.

Alors, pour représenter le blason de Poudlard ou le 
portrait de notre sorcier préféré, l'esprit d'équipe était 
évidemment de mise !

  Maternelles
En ce début d’année 
civile, les élèves de 
maternelle ont participé 
à une projection dans le 
cadre de la fête du court 
métrage.

Ils ont également travaillé 
sur la germination 
des graines et ont pu 
profiter du confinement 
pour expérimenter ce 
processus à la maison 
et ont bénéficié de jolis 
plants de fleurs de la 
part de l’association des 
parents d’élèves MIKADO.Puis ce fut au tour de la grosse dame de se faire tirer 

le portait par nos artistes magiciens... Enfin, c'est au 
travers des jeux d'ombre et de symétrie que l'ensemble 
des personnages de notre roman a rejoint notre galerie 
des portraits.

Et pour les dernières réalisations, Mondrian s’est invité à 
Poudlard !
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Afin d’enrichir leur sensibilité artistique, les Moyens et Grands de la classe 
jaune ajoutent à leur parcours culturel la connaissance de plusieurs 
peintres et expérimentent les différentes techniques qu’ils inspirent.

Les élèves de la classe jaune ont 
réalisé un tour du monde virtuel avec 
leur mascotte Loup, à la découverte 
des cinq continents.

ASSOCIATION
MIKADO 

L’association Mikado regroupe des parents investis 
qui organisent des manifestations ou actions dont les 
bénéfices sont reversés à l’école pour financer des 
projets scolaires, artistiques, culturels ou sportifs.
Cette année scolaire 2020/2021 est encore une 
année particulière ; la fête de Noël n’a pas pu 

être organisée. Nous avons tout de même réussi à 
maintenir la vente de plants, dans le respect des règles 
sanitaires, pour fêter l’arrivée du printemps. Merci à 
tous les Touvoisien.nes pour leur participation, à la 
Pharmacie et à la Boulangerie pour avoir accepté 
de collecter les bons de commande. Chacun.e va 
pouvoir cultiver son jardin.

Nous remercions les parents qui lors des manifestations 
nous apportent leur soutien. Nous ne sommes jamais 
trop nombreux  et si vous souhaitez nous rejoindre pour 
nous faire part de vos idées et faire vivre l’association, 
vous pouvez nous contacter.

coordonnées
Contact : mikadotouvois@laposte.net
Cédric Boiziau : 06 1160 90 56

Page Facebook : Mikado association des parents 
d'élèves de l'école publique de Touvois

  Classe rouge
Depuis le mois de novembre, les éléves de CP et CE1 ont suivi la course du 
Vendée Globe. Ils ont appris à lire un planisfère, expérimenter des critères 
de flotabilité afin de fabriquer un bateau, travaillé autour du sommeil et de 
l’alimentation, écrit et intrumenté un SLAM sur le Vendée Globe, composé 
un bateau géant avec leurs oeuvres d’arts visuels et participé à un interview 
virtuelle avec Maxime Sorel, 10ème du Vendée Globe. Ce projet se terminera 
par une sortie scolaire aux Sables d’Olonne. Dans le cadre de la liaison GS-CP, 
les élèves de CP lisent les livres de Tromboline et Foulbazar de Claude Ponti et 
se filment, puis la vidéo est montrée aux élèves de GS. Ils apprennent aussi à 
construire un mobile, afin de proposer un kit de fabrication aux élèves de GS 
avec une notice de montage écrite par eux et les éléments nécessaires à la 
fabrication d’un mobile autour des personnages de poussins de Claude Ponti.







Plateforme enrobée du citypark sur laquelle la structure 
métallique sera posée.



TSVC
 En raison de la situation sanitaire 
actuelle, nous sommes au regret de 
devoir annuler notre randonnée prèvue 
au mois de juin prochain.  Espèrant vous 
retrouver très vite. 

Sportivement, 
le TSVC








